
第２回　乙月自治会班長・役員合同会議

日　時：2004年 8月 1日（日）１０：００～１２：００
場　所：ちはら台コミニュティーセンター
出席者：役員６名（小島理事欠席）、各班長。

１．開会あいさつおよび自治会長会報告（前田会長）
　①　市の防災訓練　・・・９／５ちはら台がメイン会場（南中）となる。
　　　　　　　　　　　　　各班３名の選出とする。
　②　各委員の承認　・・・民生委員と防犯委員の決定報告および事後承認。
　③　ＪＲの運行拡大・・・署名活動を予定していたが、ダイヤ改正により改善される
　　　　　　　　　　　　　箇所もあったので、今回見送り今後仕切りなおして取り
　　　　　　　　　　　　　組む。今後もより良くなるよう運動する。
　④　救急・救助活動・・・９／12　コミュニティにてセミナー開催。
　⑤　郵便物の回収　・・・日に１回を２回に、郵政公社に申し入れする。
　⑥　フン害対策　　・・・乙月公園の砂場の猫の糞害は砂入れ替えて貰った。（完了）
　　　　　　　　　　　　　４丁目バス停のハトの糞害は市に申し入れ⇒市原市で対応。
　　　　　　　　　　　　　犬のフン害は看板による警告で対応。
　　　　　　　　　　　　　（みかげ台公園付近、乙月公園内に自治会役員で設置）
　⑦　その他周知　　・・・ＨＰの活用と書き込み奨励。

２．夏祭りについて（担当：長島さん）
　①　８月２１日（土）乙月自治会は山車・みこし担当となる。
　②　無料運行の循環バスはバレエ教室が始発・終点となる。
　③　子供おかしの引き換え券は、後日各班長に名簿と券を配布
　　　（但し一世帯子供の人数を限度に）。

３．交通安全対策について（担当：糸野副会長）
　○　バレエ教室前の十字路に信号設置の方向で運動する　⇒　承認。
　　①　セブンイレブン前十字路信号と連動してスピードを落とす仕組みに。
　　　⇒　まずは設置するための行動。設置が決まったら、御知恵を拝借したい。
　　②　学童の実人数と今後（10年）の見込み人数の資料を添えて信号設置を
　　　　役所にアピールすることが効果的と思われる。
　○　セブンイレブン前十字路に歩道橋を設置する　⇒　承認。
　　①　小学校およびＰＴＡ、乙月・霜月自治会、交通安全協会と幅広く連携を
　　　　とって、歩道橋設置の運動を展開する。
　　②　水之江小学校は、５／７独自に教育委員会に要望書を提出している。
　　　⇒　これは受け付けただけで、あまり効果は期待できない。

４．自主防災会について（担当：渡辺副会長）
　☆　防災に関する資料を配布、ポイント説明を行う　⇒　自主防災会規約を含め
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　全て承認、次回総会で
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　追認して貰う。
　　①　防災体制について・・・組織体制役割分担を別表で確認。
　　②　防災会費について・・・防災用具・非常食を備えていくために準備する。
　　　　　　　　　　　　　　　半期１００円、１年で２００円とする。
　　　　　　　　　　　　　　　自治会費と併せて徴収する。
　　　　　　　　　　　　　　（途中加入者もその半期分より徴収し、月割りはしない）
　　③　防災訓練について・・・防災訓練を単独で行う。日時は別途案内する。

５．自主防犯体制について（担当：渡辺副会長）
　☆　防犯対策に関する資料を配布、ポイント説明を行う　⇒　全て承認。
　　①　防犯組織の必要性・・・隣町のおゆみ野では、遊歩道およびその周辺で犯
　　　　　　　　　　　　　　　罪が多発している。その派生でちはら台も狙われ
　　　　　　　　　　　　　　　ないとは限らない。個人では対応しきれないので、
　　　　　　　　　　　　　　　自治会として組織対応とする。　　　　　　　　　　　
　　　　



　　②　防犯体制について・・・セブンイレブンの交差点を基点に4ブロックに分割
　　　　　　　　　　　　　　　して、そのブロック内を見回るなどの防犯対策を行う。
　　　　　　　　　　　　　　　今後どうして行くのかを検討するため、各ブロックの
　　　　　　　　　　　　　　　代表班長を次の通り決めて検討する。
　　　　　　　　　　　　　　　４－１班長宮口さん、４－５班長高橋さん、
　　　　　　　　　　　　　　　９－１班長伊橋さん、９－４班長伊藤さん
　　③　学童の安全対策　・・・小中学校に通学する全自治会、特にかずさの道沿
　　　　　　　　　　　　　　　の自治会と連携して、ちはら台の町全体で取組み、
　　　　　　　　　　　　　　　事件・犯罪を起こさせないようにしたい。
　○意見・質疑など
　　一。　初手の運動として看板設置などで防犯に重点を置いている事をアピール。
　　二。　４ブロック制は日常的な取組みとして、定期的に他のブロックにも足を
　　　　　伸ばしたほうが良い。自分の居住区だけでなく、近隣地区も知っておく
　　　　　事は大事である。
　　三。　まず大事なことは「防犯対策をする」という住民間の意識づけがメイン。

６．会員数・会費徴収状況について（担当：高見さん）
　　○　8月1日現在で　２６３世帯と賛助会員２事業所。
　　○　会費の徴収は全件済み。
　　○　下期は自治会費２，４００円と防災会費１００円の合計２，５００円となる。
　　　　防災会費（半期１００円の）の領収書は別途作成し、後日配布とする。

７．その他
（１）体育祭について（担当：田村さん）
　　○　１０月１０日（日）に行う、雨天時は翌日（祝日）となる。
　　○　１０種目が自治会対抗戦である。よって、ある程度の人数の募集が必要で、
　　　　後日回覧方式で出場者を募る。

（２）配布物について（前田会長）
　　　回覧などの配布物がある。各班長に手渡し。

（３）その他（前田会長）
　　　合同会議は終了であるが、４丁目のゴミステーション打ち合わせを行うので、
　　　その地域の班長は待機。

以　上


